

Portrait

Jean Garcia, la légende des gardiens de but

Du haut de ses 73 ans, Jean Garcia dit « Jeannot » continue d'émerveiller tout le monde. International de foot en marchant ce gardien passé par le SC Toulon, Sanary, La Cadière ou l'AS Chiffons à Hyères s'éclate toujours. Un parcours exceptionnel.

« *Ce Jeannot c'est un phénomène* ». En bord de terrain lors d'un entraînement au Pradet d'adeptes du foot en marchant tous les avis sont unanimes. Il faut dire que Jean Garcia a toujours les réflexes aiguisés et une sacrée technique de gardien de but. « *J'ai eu la chance de jouer à la grande époque du SC Toulon avec Jean Tigana et Aboubakar par exemple. J'avais remplacé Duval qui s'était blessé. Ce sont de grands souvenirs. Par la suite j'ai continué en amateur à Sanary ou La Cadière avant de continuer en vétérans avec l'AS Chiffons à Hyères* » explique t-il. Le foot en marchant est donc une activité parfaite pour ce passionné de football.

International français

En effet, il est interdit de courir, les passes en l'air sont prohibées et forcément il n'y a pas de contacts et donc de blessures. Et ses performances dans les buts ont tapé dans l'œil du sélectionneur national Marc Escudero. Du coup Jean Garcia défend les couleurs de l'équipe de France. Une fierté légitime. « *Le foot c'est ma vie. Mon fils a aussi été*

gardien de but mais il a dû arrêter à cause des études et mon petit-fils a pris le relais » conclut-il. Le foot en marchant est en plein essor avec une dizaine de clubs dans le Var. La saison prochaine l'US Pradet va engager une voire deux ou trois équipes car ils sont entre 15 et 20 chaque samedi matin à répondre à l'invitation du coach Patrick Thouin.

A.D.

